ものづくり最前線!!

【今月のごあいさつ】

10月24日(水)名古屋国際会議場[1号館1階イベントホール]にて愛知銀行様が主催する「第19回愛銀ビジネス商談会」が行われました。昨年の実績は参加企業数539社、商談件数は1,042件のも及びます。今年の参加企業数は859件で、弊社も6件の商談機会をいただきました。今回、色々な商材をご紹介する中で、パートナー企業の㈱エネリンク様にもお力添えをいただき、新電力のご提案もさせていただきました。今後、各企業様にあった商材をより深くご提案させていただきたいと思います。こちらの商談会では様々なビジナスサポートも行われています。各企業の技術相談、共同研究、知的財産活用等の技術開発ニーズを大学や外部機関へつなぎ、実用化へ向けた支援をしていただけ

ます。また提携コンサルティング会社等による各種経営相談、海外進出の相談等も受けられます。弊社も産学官、外部機関のサポートが受けられる企業を目指します!



〈愛銀ビジネス商談会〉

【ものづくりトピックス】

第 29 回日本国際工作機械見本市 JIMTOF 2018

11月1日~11月6日 JIMTOF2018 開催します!

JIMTOFは、世界最高水準の技術力を有する日本の工作機械メーカーをはじめ、多くの出展者が新製品・新技術を披露する工作機械およびその関連機器等の展示会です。

多数のメーカーが出展するブースの他、講演会やセミナー(事前申し込み必要) IoTでつなぐ共通情報の相互有効利用をテーマとした企画展示や「モータースポーツ」としてのHonda製のレーシングマシンとエンジンの特別展示、多彩なテーマをもとに各社が最先端の技術・ソリューションを発表する「ワークショップ」、海外販路開拓を目指す中小企業の方々に向けた「支援コーナー」など、多彩なプログラムも満載です!ぜひお越しください!

日時 2018年11月1日(木)~11月6日(火) 6日間 9:00~17:00

会場 東京ビッグサイト (東京国際展示場)

HP http://jimtof.org/jp/index.html

事前登録URL http://touroku.jimtof.org/jpn/

【会社案内】

有限会社パール金属

2018 年 4 月 2 日より、新本社オフィスにて営業を開始させていただきます。

新本社住所:名古屋市瑞穂区大喜新町二丁目 28 番 電話:052-693-5800 / FAX:052-693-5802

※電話·FAX 番号変わります!

事業内容:機械工具・工作機械・工場用 設備用品、産業機器などの卸販売

分電盤・配電盤用のオリジナル鈑金部品

の販売、環境設備商品の卸販売

お問合せ: <u>info@pro-kogu.com</u> 社長ホットライン:090-2928-3231 (お客様相談窓口:堀口)













【堀田ウォーカー】

今回ご紹介するお店は、ジャンジャックカフェです。名古屋 高速大高線の高架下の交差点、牛巻を東に向かい、セブンイ レブンの角を右に曲がった所にあります。

こちらのお店のコンセプトは『第2の我が家』♪自分の家のようにくつろげる空間になっています。

メニューはオムライス、パスタ、ドリア、丼ものなど数多く の種類があり、ドリンク、デザートも豊富です。

平日限定ランチメニュー (700 円) やディナーセットもあります。お近くにお寄りの際は、ぜひジャンジャックカフェへ立

ち寄ってみてください♪

[住所·電話番号]

名古屋市瑞穂区大喜新町 1-8-1

TEL: 052-882-1383

[営業時間]

11 : 30~22 : 30 (L. 0. 22 : 00)

[定休日] 月曜日



【今月の売れ筋商品】

防災バッグ

●いざという時に慌てない・非常用に備えましょう。



◎災害時にはいち早く安全な場所に避難することが大切です。そこで非常用にすぐに持ち出せる「非常用持ち出し袋」☆1人1つ準備しましょう。

☆定期的に中身のチェックをし、見直しや入替えを!

起きてからではなく、起きる前の"備え"をしましょう!

<セット内容>

*リュック×1点 *長期保存水(5年) 2L×2本

*カンパン×2缶 *マジックライス(ドライカレー) ×1点

*マジックライス(わかめご飯・青菜ご飯・梅じゃこご飯)×各2点

<商品名> **防災バッグ**

<価格> **4200 円 (税別)**

【歴史に学ぶ生き様】

美空ひばり

昭和の歌謡界を代表する歌手の1人である美空ひばりは、自他ともに認める「歌謡曲の女王」である。幼時より歌唱の才能を発揮し1948年に歌手デビュー。「リンゴ追分」「哀愁波止場」



「柔」「川の流れのように」などで人気を博し、戦後の歌謡界に大きな足跡を残した。1987年「肝硬変」のために入院。3か月後に退院したが、病気が決して完治したわけではない中東京ドームにて「不死鳥コンサート」を行った。実はこの時、常人であれば歌うことはもちろん、立つことすら難しい病状の中であり、命を削って臨んだ伝説のステージとなった。彼女は観客に対して病状の悪い様子を決して見せず、マスコミに深刻な状態を隠し通すほど、歌に対する信念が強かった。後に歌は「私自身の命」というメッセージを残している。没後の1989年7月、長年の歌謡界に対する貢献を評価され、女性として初めてとなる国民栄誉賞を受賞。彼女の命がけの歌手人生は伝説となり、彼女の歌は現代においても数多くの人々に歌い継がれている。

【今月のビジネスコラム】

日本物流新聞より

米中貿易摩擦の影響、設備業界に懸念感

報復関税の応酬が泥沼化する米中貿易摩擦の影響が、目先、 国内設備業界に広がっている。米国の制裁による中国輸出の 減少状況において、減少額では「機械・電気機器」に押し上 げが集中。日本のモノづくりを支える工作機械などへの影響 が懸念される。

工作機械の中国からの受注は、前年同月比で直近8月まで6ヶ月連続減少。当初は「景気減速の影響」と見られ、減少率も7月まで2~9%台にとどまっていたが、8月同37.3%は大幅減。先行きへの懸念が増した形だ。

みずほ総合研究所は9月末に「米中貿易摩擦の中国経済への 影響」と題するレポートを発表。「直接影響は軽微も、間接 的影響は未知数」と表現した。中国向け工作機械受注に関し ては8月の大幅落ち込みも「前年の急上昇の反動という側面 も大きい」と減少の加速を否定視。一方で機械・電子機器で 外資のサプライチェーン見直しの動きが強まりやすいと見て おり、生産拠点の移転や、調達先見直しの検討が今後拡大す る可能性も否定できないとしている。

【社員の声】

近藤三奈

10月も終わりに近づいてきました。朝晩は冷え込む日が多くなり、徐々に冬の訪れを感じるようになってきました。毎年私はこの時期になると喉が痛くなり、声が出なくなるという症状に見舞われるので、今年こそはそのようにならないようしっかり体調管理に気を付けて日々過ごしていきたいと思っています。

今月は様々なメーカーさんに弊社で勉強会を開催していただきました。切削工具の基礎知識や作業工具の使い方など色々なことを教えていただきました。入社当初は様々なメーカーの勉強会に参加しましたが、自分が学ぶことに精一杯になり、覚えることに必死でした。今では勉強しながら、どのように

説明したらお客様に分かりやすく伝わるか、商品の良さを理解していただけるかなど、お客様の事を考えながら学べるようになりました。今後もお客様に役立つ情報を沢山ご提供していきたいと思います。

